

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi berjudul “ **Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Hukum Newton Di Kelas X Semester I SMA Negeri 1 Batang Kuis T.P. 2015/2016.**” Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Rita Juliani, M.Si, Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd, dan Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd sebagai penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Darwin MM, sebagai Kepala Sekolah dan Ibu Dameria, Spd sebagai guru mata pelajaran fisika SMA Negeri 1 Batang Kuis yang telah banyak membantu selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda Suwito dan Ibunda tercinta Sri Hidayati yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, dan adik (Mhd. Deni Syahputra, Andi Alfa Ridho dan Bayu Nurrsyid) yang cukup banyak berperan dalam memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga

selesainya skripsi ini. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat seluruh teman-teman Dik A 2011 khususnya sahabatku Dira Gustika, Dara Tri Wardani, Mufida Aziziah dan Sri Tuti mereka yang telah menjadi tempat curahan hati selama perkuliahan serta sahabat yang lain Sri Mahdaniar, Nurul, dan Tika yang berjanji untuk membuat senyum terindah di bibir dan hati kedua orang tua kami. Begitu juga dengan saudara (kak Yuriza, kak Dewi, kak Lisna dan kak Siti Widarti) yang telah memberikan bantuan moril kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Surya Darma seseorang yang spesial dalam hidup penulis yaitu beliau yang selalu memberikan semangat, dukungan, dan doa serta cinta kasihnya yang begitu tulus kepada penulis .

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Maret 2016

Penulis,

Winda Wikurni